
 
 
 
 



 
 
 
"Die ARGE begrüßt die positive Haltung der Stadt zur von uns vorgeschlagenen 
Denkmaltopographie, auch wenn wir uns darüber klar sind, dass das eine 
längerfristige Arbeit ist und erst einmal in den Gremien durchgesetzt werden muss. 
Wir wollen unseren Einfluss nutzen, um unterstützend zu wirken. 
 
Wir bedauern, dass die Stadt die Denkmallisten nicht wieder ins Internet einstellen 
will und halten an unserer bisherigen Auffassung fest, dass es den rechtlichen 
Spielraum gäbe, dies zu tun. Nach weiterer Diskussion in unserem Kreis werden wir 
auf das Thema zurückkommen." 
 
Gruß, Doka 


